
１．実施体制

２．事業内容

開催回数 5回 開催期間

参加者数 22名 内訳 小学４年生 4名

小学５年生 7名

小学６年生 11名

令和6年7月27日～令和6年8月31日

吉岡　俊正（東都大学学長）

なし

神田　聖子（東都大学准教授）実行委員長

令和６年度　子ども大学ふかや

子ども大学ふかや実行委員会

子ども大学ふかや

学長

副学長

実行委員

（関係団体）

深谷市教育委員会、東都大学、埼玉工業大学、一般社団法人深谷青

年会議所、ＮＰＯ法人市民シアターエフ

問合せ先

深谷市教育委員会　生涯学習スポーツ振興課

TEL　０４８－５７２－９５８１（直通）

FAX　０４８－５７４－５８６１（直通）

メール  syogai@city.fukaya.saitama.jp



３．実施内容

７月２７日（土）

９：３０～１２：００

線虫を見つけられたね！上手に包帯が巻けたね！

８月６日（火）

９：３０～１２：００

映画について学べて、映写室も見学できたね！

２日目 開催日時

講義名
「深谷はどうして「21世紀・映画」のまちなの

か？」

１日目 開催日時

は

て

な

学

講師
①東都大学看護学科  松澤 洋子  氏

②東都大学管理栄養学科  幾代 以子  氏

会場

講義名

東都大学

①「感染防止につながる手洗いと包帯の巻き

方を体験しよう！」

②「身近なニョロニョロ～線虫を見てみよう！

～」

ふ

る

さ

と

学

会場 深谷シネマ（七ツ梅酒造跡）

講師
深谷シネマ

小林委員、竹石氏、代島氏

写真

写真



３．実施内容

８月１７日（土）

９：３０～１２：００

1人ひとりでプログラミングを作成できたね！

８月２４日（土）

９：３０～１２：００

上手に種まきができたね！

４日目 開催日時

講義名
「市内の企業見学　～農家の職場見学・ 農

業体験をしよう！～」

講師
埼玉工業大学　基礎教育センター

松田　智裕　教授

３日目 開催日時

は

て

な

学

会場 埼玉工業大学

講義名
「マイクロビットで電子工作とプログラミング入

門 」

講師
株式会社　小池勝次郎商店

小池氏、大澤氏

生

き

方

学

会場 こいけや、とんとん市場

写真

写真



３．実施内容

８月３１日（土）

９：３０～１２：００

みんなで上手に発表できたね！

講師 なし

５日目 開催日時

そ

の

他

(

な

し

)

会場 東都大学

講義名 「成果発表会」

写真



４．参加者の声

・子ども大学に入って、ふだんでは見ることができない勉強ができて、とても楽しかったです。

・色々なことを学べたり、友達ができたりしてうれしかったです。

・いろいろなことが、知れて楽しかったです。

・楽しかったし、色々よく知ることができた。特にプログラムの講義が楽しかった。アニサキスという生き物が魚にいて、びっくりした。

・楽しい講義がたくさんあってよかった。来年も参加したいなと思った。

・マイクロビットを初めて使ったこと。

・ぼくは、プログラムがすきで、また一種のプログラム機械がわかった。とても勉強になった。

・様々なジャンルについて学んだり、遊んだり、まとめたり、物を教えてもらったり、いいことがたくさんあった。忘れないように、すぐメモをしたいと思った。

農業体験の回が一番よく学べて楽しかった。もらったブロッコリーを大切に育てたい。そして、このような機会がまたあれば参加したい。

・いい経験になった。

・一番よかった講義は、マイクロビットの電子工学がよかった。

・いろいろな小学校で学べないことを学べて、とても貴重な体験をできたなあと思います。

・農業体験についてあらためて知ることができたから。

・ブロッコリーが楽しかったです。特に、たねうえが楽しかったです。

・全部で知らないことがたくさんあった。

・埼玉工業大学の｢ｍicro:bit｣で得意なプログラミングができたことが楽しかった。ｍicro:bitをどうやって作っているのか気になった。

・農業体験が一番良かったです。なぜなら、私はあまり見ない種のふくろの裏などに、どこの国の種か、いつ植えるかなどとくわしく書いてあることなどが

知れました。

・農業やニョロニョロ、包帯の講義が楽しかったです。農業は、実際にやって、見る目が変わったし、医学系は少しやってみたかったからよかったです。

・勉強になりました。一番良かった講義は、農業体験です。理由は、とんとん市場やこいけやは、いつも行ってるけど、裏には色々な工夫がある事を知

りました。ブロッコリーの種うえ体験も楽しかったです。大切に育てたいです。

・アニサキスをさがすのが楽しかった。

・前は２回休んだけど、今回は１回まででよかったです。

参

加

し

た

子

供

の

声

（

感

想

）



４．参加者の声

・今回はありがとうございました。アニサキスやブロッコリーの種植など、普段では経験できないことができ本人も楽しかった。面白かった。と興奮して教え

てくれました。次回も参加させたいと思います。

・息子にどの講義が良かったか聞いたところ、全部楽しかった！とのことでした。新たな夢も見つかったようで、将来へつながる良い機会になりました。あ

りがとうございました。一つだけ残念な点がありまして、ゲーム機を持って来てバスの中で遊んでいた子達がいたそうで、息子がとても嫌だったと話してい

ました。今後実施される際は、ゲーム機の持ち込みの禁止についてお知らせしていただけたら幸いです。

・参加できたこと，とても嬉しく思います。実際、毎回違った分野の専門家の先生から生の情報、リアルな体験をさせていただき、普段の学校の授業

では感じることのできない本格的な学びを得ることでできたようです。深谷市はこのような、学校の枠を超えた、子どものためのイベントが多く非常にあ

りがたいと日々感じています。

・お世話になりました。様々なジャンルの内容で、たくさんの学びを得ました。来年も参加したいと言っております。ありがとうございました。深谷シネマの

時に、講師の方がお話してくださっているのに、一部の子供たちが騒いでスタッフさんが何度も注意をしているのに聞き入れない場面がありました。講

師の方に失礼にあたるし、他の子供たちにも迷惑になります。子供にきちんとマナーを学ぶように関わっていただきたいです。

・大変お世話になりました。将来の勉強や仕事選びのきっかけになると良いと思います。是非毎年続けて頂きたいです。小学2年生の妹も、もう参加

したがっております。沢山の職員の皆様、各大学の先生方が協力して運営してくださっている様子が、大変嬉しかったです。貴重な経験をどうもありが

とうございました。

・小学校の校外学習のようなものではなく、もう少し大学内での講義や体験をして、自分が大学生になったらどんな風かなぁ？と想像し、将来に夢

や希望を持てるようなものだったら良かったかなと思いました。受講内容が、小学校でやる事と変わらなかったのが少し残念でしたが、息子は他校のお

友達ができ、一緒に学べた数日がとても有意義で満足だったと話してくれましたので母としても大変嬉しく思います。ありがとうございました。

・それぞれの大学?施設で学べたこと、いろんな分野の講義が聞けたことが良かった。工学に興味があるあるようで、帰宅後もプログラミングに熱中して

いた。違う小学校の子と仲良くなれたようで、友達出来たと嬉しそうだった。

・約１か月、大変お世話になりました。学校の授業とは異なり、直接体験する形で様々な分野を学ぶことができ、親子ともに、非常に満足できまし

た。また、違う学校や学年の児童達と交流するきっかけができ、人との関わり方も学べたかなと思います。今後も、学びに対する意欲を高め、興味関

心の分野を広げていけたらと思います。貴重な経験をありがとうございました。

・日常では体験できないことを体験させて頂けて、色々な分野に興味を持ったようでした。帰宅すると毎回、どんな事をしたのか沢山お話してくれまし

た。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。

・とてもいい経験をさせて頂き本当にありがとうございました。子供もとても楽しかったようです。

・夏休み中の活動で有意義に過ごすことができました。帰ってからも何をしたか話をしてノートを書いたりできたので、これからも時間のある夏休みにして

いただけると、学びが深まるなと感じました。農業、工業、産業や芸術、医療と様々な分野で学ぶことができて、保護者も勉強になりました。

保

護
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）


